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Dólar/Euro cotações (em R$)

MOEDA COMPRA VENDA

Dólar com. 4,0548 4,0559

Dólar tur. 3,8900 4,2200

Euro 4,6854 4,6877

As temperaturas fi cam amenas pela 
manhã desta quinta-feira, contudo não são 
previstas geadas para o Paraná. Curitiba e 
RMC com tempo bom. Mínima de 12ºC e 
máxima de 23ºC.  Dia bom para passear 

no bosque em Pinhais, na RMC

 PÁGINA 7

DIREITOS DOS IDOSOS SÃO 
TEMA DE ENCONTRO EM 

QUATRO BARRAS 

LUIZÃO, EX-PREFEITO DE PINHAIS, 
QUER SER O DEPUTADO FEDERAL 

DA EDUCAÇÃO

Quinta tem 
previsão de 
tempo bom

Divulgação

16ª FEIRA DE CURSOS E 
PROFISSÕES DA UFPR TEM INÍCIO 

NESTA QUINTA EM PIRAQUARA

QUATRO BARRAS CRIA GRUPO DE 
ESTUDOS ARQUEOLÓGICOS DOS 

CAMINHOS COLONIAIS
 PÁGINA 7 PÁGINA 3

TEM INÍCIO A 7ª EDIÇÃO 
DA SEMANA DE JOGOS DE 
GINÁSTICA DE PINHAIS

 PÁGINA 3

PMP

ELEIÇÕES 2018

PMQB

A Prefeitura de Quatro 
Barras e o Conselho 
Municipal dos Direi-

tos da Pessoa Idosa promo-
veram um encontro temático 
para discutir a garantia de 
direitos aos idosos, reunindo 
um grande público no audi-
tório da Secretaria Municipal 
de Educação, no último dia 15. 

Candidato durante visita ao Agora Paraná, 

nesta terça-feira (21)

Divulgação/Assessoria

JORGE BERNARDI, CANDIDATO A 
GOVERNO DO ESTADO, VISITA O JORNAL 

AGORA PARANÁ 

RICHA TEM REFORÇO DE PESO 
NA CAMPANHA 

Luizão Goulart teve 94% de aprovação em Pinhais

 PÁGINA 5

SOL

Prefeito Lara dá as boas vindas ao público, destacando ações e projetos voltados à Melhor Idade

Pedro Ribas/SMCS

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL VAI IMPLANTAR 
TRATAMENTO DE RESÍDUOS SÓLIDOS

Prefeito Rafael Greca, com a secretária municipal do Meio Ambiente, Marilza Dias, o secretário de Estado de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, Antonio Carlos Bonetti, diretor-presidente do IAP, 

Paulino Heitor Mexia, da empresa Votorantim, Eduardo Marin e Eduardo Porciuncula, da empresa Itambé, Ricardo Corrêa Israel e Francisco Eduardo Silveira Noviski, e prefeitos da Região Metropolitana, 

participa da 41ª Assembleia Extraordinária do Conresol

LIXO ORGÂNICO NA RMC

 PÁGINA 4

 PÁGINA 5 PÁGINA 7

Agora ParanáMaurílio Cheli

EXCLUSIVO

O ex-governador e candidato ao Senado Beto Richa 

organizou um encontro nesta quarta-feira (22), com 

vereadores de Curitiba
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CADASTRAMENTO DE NOVOS ALUNOS 
NA REDE MUNICIPAL VAI ATÉ 

20 DE SETEMBRO

Até 20 de setembro, a Secretaria Municipal da Educação  de 

Curitiba faz o cadastramento de novos alunos para as turmas de 

pré e 1º ano do ensino fundamental em 2019. O cadastramento 

é dirigido às crianças que ainda não estudam na rede municipal. 

O cadastramento é feito no portal Cidade do Conhecimento 

(www.cidadedoconhecimento.org.br).

1º FESTIVAL DO STROGONOFF
DE CURITIBA 

O strogonoff  é um prato da culinária russa feito de cubos de 

carne bovina num delicioso molho de creme de leite. Criado 

em meados do século XIX, popularizou-se rapidamente e se 

espalhou pelo mundo. Após conquistar a mesa dos brasileiros, 

o strogonoff  ganha agora o seu primeiro festival na capital 

paranaense. Nos dias 24, 25 e 26 de agosto, a Rua 24 Horas 

vai sediar o 1º Festival do Strogonoff  de Curitiba.

CAPITAL RECEBE A 
3ª OKTOBERFEST CURITIBA

A maior festa alemã do Brasil chega à sua 3ª edição em Curitiba. 

Com a chancela de Blumenau, a capital paranaense irá receber 

nos dias 7, 8 e 9 de setembro, a Oktoberfest Curitiba, que acon-

tecerá neste ano no Museu Oscar Niemeyer (MON), das 11h às 

22h.  A festa promete ser um ponto de encontro para todas as 

idades e gostos, a fi m de celebrar a vida através de momentos 

de alegria e descontração.

IMAP ABRE CREDENCIAMENTO PARA 
INSTITUIÇÕES DE ENSINO

O Instituto Municipal de Administração Pública (Imap) abriu o 

credenciamento para instituições de ensino superior e de línguas 

estrangeiras que queiram fi rmar convênio para oferecer desconto 

aos servidores do município e dependentes interessados nos 

cursos. Para o convênio, as unidades de ensino precisam ser 

registradas no MEC. As instituições que tiverem interesse devem 

acessar o site http://imap.curitiba.pr.gov.br/index.php/editais/ e 

seguir os procedimentos para credenciamento que constam nos 

editais até o dia 6 de setembro.

CORRIDA DE RUA: ETAPA DA JUVENTUDE 
JÁ TEM INSCRIÇÕES ABERTAS

A terceira e última etapa do Circuito Corrida de Rua de São José 

dos Pinhais já está com inscrições abertas. A tradicional corrida 

noturna que é realizada pela Prefeitura de são José dos Pinhais por 

meio da Secretaria de Esporte e Lazer (Semel) acontecerá no dia 

1º de dezembro, com largada às 21h, com percursos de 5 e 10 km.

23 DE AGOSTO
Dia de Santa Rosa de Lima.
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BASTIDORES

GERAL

EXPEDIENTE

Jaelson Lucas

GERAL

CAMPINA GRANDE DO SUL

ÁRIES Sentimentos 

mais fortes e estáveis 

na vida amorosa, forta-

lecendo o casamento e 

as relações duradouras. Necessida-

de de momentos de tranqüilidade 

e da privacidade para recuperar-se 

emocionalmente.

TOURO Você terá que 

rever os impulsos que 

o levaram a cultivar 

certas relações, pois 

neles está à causa da atual falta de 

harmonia entre você e as pessoas 

do seu convívio. Período de máxima 

expansão das possibilidades na vida 

econômica.

GÊMEOS Momento dos 

mais indicados para 

iniciar a melhoria da 

aparência de sua casa, 

tais como nova decoração e reformas. 

Fará ótimas amizades, mas não confi e 

demais em estranhos. Sucesso junto 

ao sexo oposto.

CÂNCER Pequena os-

cilação na vitalidade 

física e mental. Não 

exija demais do seu 

organismo e procure se adaptar com 

as modifi cações intensas que estão 

ocorrendo. Procure descobrir o que 

está mudando em você.

LEÃO Período de maior 

isolamento, mas favo-

rável para a meditação 

e o contato com aspec-

tos profundos de seu psiquismo. 

Permanece, contudo, a confi ança no 

trato com o dinheiro e o trabalho.

VIRGEM Grande entu-

siasmo com o trabalho. 

Atitudes urgentes e 

decisivas poderão ser 

tomadas e, desde que as direcione 

de forma construtiva, serão fonte 

de bons resultados práticos e fi nan-

ceiros. Um novo empreendimento 

profi ssional poderá ser iniciado.

LIBRA Momentos de 

tranqüilidade, de har-

monia e de recuperação 

psíquica em seu lar. 

Segurança interior e aumento de 

fi rmeza de caráter. Certas dúvidas 

que lhe são peculiares não irão 

perturbá-lo tanto. Sentimentos 

amorosos confundidos por situações 

estranhas e enganosas.

ESCORPIÃO Mudanças 

na organização do co-

tidiano, nos estudos 

e no convívio com as 

pessoas. Procure não apenas se 

divertir, mas também defi nir o que 

quer. Até que isso se resolva, haverá 

a possibilidade de atritos na família.

SAGITÁRIO Novos pla-

nos para a sua elevação 

de cargo e de conheci-

mentos profissionais 

deverão ser estudados agora. De 

resto, a infl uência será ótima para 

a vida amorosa e familiar e para 

tratar com personalidades de nossa 

sociedade.

CAPRICÓRNIO Examine 

com atenção suas possi-

bilidades de se realizar 

profissionalmente e 

descobrirá contatos pessoais que 

poderão ser altamente proveitosos. 

Fase excepcionalmente benéfi ca 

para solucionar problemas familia-

res, para a vida amorosa e lucrar 

em negócios.

AQUÁRIO Muito boa 

infl uência para você. 

Aproveite o bom fl uxo 

no trato dos assuntos 

familiares pendentes, e obter me-

lhores resultados profi ssionais e 

tratar com pessoas amigas.

PEIXES Tire de sua 

mente as más inten-

ções, o pessimismo e o 

desânimo. Coloque no 

lugar, uma boa dose de otimismo e 

força de vontade que tudo deverá 

melhorar para você. Evite o contato 

com pessoas suspeitas e o desgaste 

da saúde.

COM INAUGURAÇÃO DE 
HOSPITAL EM CAMPO 

LARGO, RMC TEM MAIS 
25 LEITOS DE UTI PARA 

PACIENTES DO SUS
A UNIDADE DO CENTRO FOI A PRIMEIRA SEDE DO HOSPITAL DO ROCIO

Divulgação

A inauguração contou com a presença do secretário de Estado da Saúde, 

Antonio Carlos Nardi (de gravata listrada)

Após quatro anos fechado, 
a antiga unidade central 
do Hospital Nossa Senho-

ra do Rocio, em Campo Largo, foi 
reaberta nesta segunda (20), com 
novo nome e estrutura. Chamado 
de Hospital do Centro, o hospital 
conta com 120 leitos. Deste total, 
25 são leitos de UTI para pacien-
tes do Sistema Único de Saúde 
(SUS). A inauguração contou 
com a presença do secretário 
de Estado da Saúde, Antônio 
Carlos Nardi.

A unidade do centro foi a 
primeira sede do Hospital do 
Rocio. Em 2014 teve de ser fecha-
da depois que fortes chuvas de 
granizo danifi caram a estrutura 

física e equipamentos. Na oca-
sião, 386 pacientes tiveram de ser 
transferidos do local em poucas 
horas. No mesmo ano, um novo 
complexo do Hospital do Rocio 
foi inaugurado em outra região 
de Campo Largo, com capacidade 
para realizar 4.000 atendimentos 
ao mês.

Para o secretário de Estado 
da Saúde, Antônio Carlos Nardi, 
o Hospital do Centro, que, assim 
como o Hospital do Rocio é um 
estabelecimento privado, mas 
credenciado a fazer procedimen-
tos via Sistema Único de Saúde, 
será um importante reforço no 
atendimento à saúde na região.

“Dentro da proposta de um 

atendimento em saúde cada 
vez mais descentralizado, pre-
cisamos fortalecer as parcerias 
não apenas com os municípios, 
mas também com prestadores 
de serviços para oferecer à popu-
lação atendimento qualifi cado 
e próximo de quem precisa”, 
destaca Nardi.

Para o atendimento via SUS, 
o hospital receberá recursos 
públicos de acordo com sua 
produção hospitalar, ou seja, 
conforme o número e com-
plexidade dos procedimentos 
realizados. A estimativa é que 
mensalmente o hospital pos-
sa receber R$ 1,4 milhão em 
recursos públicos. 

PREFEITURA 
AUXILIA QBCAMP NA 

REGULARIZAÇÃO DE IMÓVEL

No último dia 16, o prefeito Bihl Zanetti recebeu Luiz Jair Minatti, presidente da QBCAMP - 
Associação Industrial e Comercial de Quatro Barras e Campina Grande do Sul. O objetivo 
da visita foi agradecer o apoio e auxílio que a Prefeitura está oferecendo na regularização 

da documentação do imóvel da sede da QBCAMP.
Também estiveram presentes Jair Vilimar Boscardi, Emanuel Dalprá, Frederico Bernardi e 

Jeanderson de Souza.

PMCGS

12ª EDIÇÃO DA CAMPANHA 
SOLIDÁRIA CONDOR VAI AJUDAR 
23 INSTITUIÇÕES BENEFICENTES

A Campanha Solidária Condor iniciou nesta quarta-feira (22), e vai benefi ciar 23 instituições 
localizadas nas cidades onde a rede atua, nos estados do Paraná e Santa Catarina. Viabi-
lizada por meio do Instituto Joanir Zonta, a campanha está em sua 12ª edição e já doou 

mais de 3,6 milhões de reais para 218 entidades. A ação é realizada por intermédio de parcerias 
formadas entre o Condor e seus fornecedores. 
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41 3667-1900ANUNCIE 
SUAS ATAS E 

EDITAIS AQUI!

GERAL

QUATRO BARRAS
QUATRO BARRAS CRIA GRUPO 
DE ESTUDOS ARQUEOLÓGICOS 

DOS CAMINHOS COLONIAIS
O CAMINHO HISTÓRICO CONHECIDO COMO ESTRADA ANTIGA DA GRACIOSA

Grupo terá tarefa de pesquisar e estudar caminhos históricos e ainda pouco conhecidos

PMQB

Quatro Barras está na 
rota das primeiras co-
nexões entre o Primeiro 

Planalto e o litoral paranaense. 
Os caminhos que datam do 
século XVII foram utilizados 
por caçadores, mineradores 
e populações indígenas. Com 
a chegada dos colonizadores 
na região, esses caminhos re-
ceberam melhorias por meio 
do calçamento com pedras, 
realizado por mão de obra 
escrava. Há vários pontos que 
ainda registram parte desses 
calçamentos como a estrada 
Caminhos dos Jesuítas, na re-
gião rural do Ribeirão do Tigre.

Estes caminhos foram 
estratégicos para o desenvol-

vimento do Paraná. Foram eles 
que possibilitaram a conexão 
entre os portos de Paranaguá 
e Antonina com a capital Curi-
tiba. Também serviram de vias 
para o escoamento de todo 
tipo de produtos, em especial 
a erva-mate, transportados em 
lombos de mulas. 

O caminho histórico co-
nhecido como Estrada Antiga 
da Graciosa guarda relíquias 
arqueológicas ainda inexplo-
radas. Todo o trajeto entre a 
Casa de Pedra até a divisa com 
o município de Colombo nunca 
foi estudado. 

Os grupos de estudos que 
serão formalizados por decreto 
municipal tem como objetivo 

apoiar pesquisas arqueológi-
cas e a gestão do Patrimônio 
Histórico, Cultural e Ambiental 
Paranaense. Somente depois da 
conclusão destes estudos será 
possível a indicação das medi-
das de conservação, restauro e 
uso público dos caminhos. 

Uma das primeiras medi-
das para viabilizar o projeto 
já foi concluída pela Prefeitura 
com a instalação de placas 
de alerta para os cuidados 
necessários à preservação e 
crimes que incidem sobre a 
degradação deste patrimônio. 

O grupo  terá necessaria-
mente a coordenação de um 
arqueólogo e será composto 
por membros da Secretaria 

de Estado da Cultura, Secre-
tarias Municipais de Turismo, 
Cultura e Meio Ambiente, além 
de representantes de organi-
zações não governamentais, 
autarquias associadas à área,  
proprietários e moradores. 

O Grupo já discutiu e apro-
vou um termo de referência 
a ser protocolado junto ao 
IPHAN - Instituto Histórico e 
Artístico Nacional para nortear 
os estudos a serem realizados.

Além desta ação inédita 
para esta parte do caminho 
jamais estudado, o grupo tam-
bém terá a missão de avaliar as 
ações desenvolvidas e o estado 
de conservação e  gestão do 
Caminho Colonial do Itupava.

TEM INÍCIO A 7ª EDIÇÃO DA SEMANA DE JOGOS 
DE GINÁSTICA DE PINHAIS

AS ATIVIDADES, PROMOVIDAS NO GINÁSIO POLIESPORTIVO TANCREDO DE ALMEIDA NEVES, SEGUEM ATÉ A PRÓXIMA SEXTA-FEIRA (24)
PMP

Autoridades participaram da abertura do evento em Pinhais

Na última segunda-feira 
(20) teve início a 7ª 
edição da Semana de 

Jogos de Ginástica. O evento, 
realizado anualmente pela 
Secretaria de Cultura, Esporte 
e Lazer (SEMEL), reúne alunos 
que participam das aulas de Gi-
nástica oferecidas pelo Depar-
tamento de Esportes e Lazer. 
As atividades, promovidas no 
Ginásio Poliesportivo Tancredo 
de Almeida Neves, seguem até 

a próxima sexta-feira (24).
Para a vice-prefeita de Pi-

nhais, Rosa Maria, a Semana 
de Jogos de Ginástica já se tor-
nou marcante no calendário 
de eventos da SEMEL. “Em tudo 
o que fazem os profi ssionais 
que atuam na Secretaria co-
locam o coração. E o resultado 
disso é um trabalho bem feito, 
realizado com muito carinho. 
Fico feliz em perceber que 
podemos proporcionar saúde 

e bem estar a nossa popula-
ção principalmente por meio 
destas ações”, ressalta.

O secretário de Cultura, 
Esporte e Lazer, Bruno Sitima, 
enaltece a importância da ati-
vidade tendo em vista a saúde 
dos alunos e a interação entre 
eles. “A cada ano percebemos 
que a participação da popu-
lação é maior. Sempre com 
muita animação e disposição 
dos participantes; isso é gra-

tifi cante. Parabenizo a equipe 
pela organização de mais esta 
edição dos jogos”, afi rma.

Segundo o diretor do Depar-
tamento de Esportes e Lazer, 
Gilberto Hartkopf, eventos como 
este demandam dedicação da 
equipe da SEMEL. “Sabemos que 
os jogos reúnem muitas pessoas 
e os profi ssionais envolvidos 
se empenham para que tudo 
ocorra como o planejado. Então 
aproveito para parabenizar a 

todos por este evento tão orga-
nizado”, ressalta.

Representando a Câmara 
Municipal, a vereadora Profes-
sora Cineia, também elogiou 
a organização do evento. “Sem 
dúvida esta é uma atividade que 
reúne a comunidade de forma 
descontraída. Isso é contagiante. 
A equipe está de parabéns pela 
realização desta ação”, comenta.

Também estiveram presen-
tes na cerimônia de abertura, 

os vereadores Pioco e Renan 
Ceschin.

Serviço

A 7ª edição da Semana de 
Jogos de Ginástica será reali-
zada até a próxima sexta-feira 
(24), no Ginásio Poliesportivo 
Tancredo de Almeida Neves, 
localizado na Rua 11 de Ju-
nho, 673, bairro Centro. Mais 
informações pelo telefone 
(41) 3912- 5250.

CAMPANHA DE VACINAÇÃO CONTRA 
O SARAMPO E A POLIOMIELITE 
IMUNIZA 55% DAS CRIANÇAS

Vacinação segue até o dia 31 deste mês. Crianças 
de 1 a 4 anos devem ser imunizadas

Quatro Barras realiza desde o dia 6 de agosto a Campanha 

de Vacinação contra o Sarampo e a Poliomielite. Até o momen-

to cerca de 700 crianças já receberam a dose de prevenção 

contra essas doenças, o que equivale a 55% do público alvo. 

Segundo levantamento da Secretaria Municipal de Saúde 

cerca de 600 crianças entre 1 e 4 anos ainda precisam ser 

imunizadas. Pais que ainda não vacinaram seus fi lhos deverão 

procurar qualquer Unidade de Saúde do município com a car-

teirinha de vacinação até o dia 31 de agosto e imunizar seus 

fi lhos, juntando-se ao time daqueles que estão fazendo bonito 

e protegendo as suas crianças.

A vacinação é muito importante e visa garantir a manuten-

ção da eliminação da poliomielite no país e proteger contra 

o sarampo que é uma doença grave e altamente contagiosa. 

Vamos juntos proteger nossos fi lhos. 

PMQB

Cerca de 600 crianças ainda precisam ser imunizadas. 

Procure uma Unidade de Saúde
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LIXO ORGÂNICO NA RMC

Pedro Ribas/SMCS

Prefeito Rafael Greca, com a secretária municipal 

do Meio Ambiente, Marilza Dias, o secretário de 

Estado de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, 

Antonio Carlos Bonetti, diretor-presidente do IAP, 

Paulino Heitor Mexia, da empresa Votorantim, 

Eduardo Marin e Eduardo Porciuncula, da 

empresa Itambé, Ricardo Corrêa Israel e Francisco 

Eduardo Silveira Noviski, e prefeitos da Região 

Metropolitana, participa da 41ª Assembleia 

Extraordinária do Conresol

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL VAI IMPLANTAR 
TRATAMENTO DE RESÍDUOS SÓLIDOS
ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DO CONRESOL REUNIU EM CURITIBA A MAIORIA DOS PREFEITOS DOS 23 MUNICÍPIOS QUE COMPÕEM O CONSÓRCIO

"Hoje avançamos além da cadeia produtiva do lixo reciclável para criar uma cadeia produtiva 
do lixo orgânico, é um marco para a Região Metropolitana de Curitiba". Foi assim que o prefeito 
de Curitiba, Rafael Greca, ao lado da primeira-dama Margarita Sansone, abriu a 41ª Assembleia 
Extraordinária do Consórcio Intermunicipal para Gestão dos Resíduos Sólidos Urbanos (Conresol), 
na tarde desta terça-feira (21), na sede da Prefeitura de Curitiba.

O encontro, que reuniu a maioria dos prefeitos das 23 cidades que compõem o Conresol, teve 
como objetivo a apresentação do novo sistema de transporte, transbordo e tratamento dos resí-
duos sólidos gerados pelos municípios. Uma das metas é atender ao Plano Nacional de Resíduos 
Sólidos de reduzir o uso de aterros sanitários.

Hoje esses resíduos são levados para o aterro de Fazenda Rio Grande. Com a aplicação do novo 
sistema, em 10 anos, a meta é reduzir em 90% o uso do aterro.

A solenidade também contou com a assinatura de um Protocolo de Intenções entre o Conresol, 
o Instituto Ambiental do Paraná (IAP) e as empresas Votorantim Cimentos, Supremo Cimentos e a 
Companhia de Cimento Itambé, para avançar no uso e na pesquisa sobre o Combustível Derivado 
de Resíduos (CDR) – utilizado nos fornos para produção do cimento.

Economia e sustentabilidade

A proposta do novo sistema de transporte, transbordo e tratamento foi apresentada pela se-
cretária municipal do Meio Ambiente de Curitiba, Marilza Dias, e aprovada por aclamação pelos 
prefeitos ou seus representantes.

Entre as mudanças do novo sistema, estão a proposta de criação de estações de transbordo 
próximas dos maiores centros geradores de resíduos, diminuindo as distâncias percorridas pelos 
caminhões de coleta.

Além da triagem mecanizada do que é levado pela coleta domiciliar, a fi m de dar aproveita-
mento para materiais que seriam recicláveis e que podem gerar CDR. A parcela orgânica ainda 
passaria por processos de compostagem e biodigestão para que apenas o rejeito vá para o aterro. 
“Não podemos continuar enterrando recursos e gerando passivos ambientais”, resumiu Marilza.

Cronograma da licitação

Com a aprovação dos prefeitos, o modelo segue para consolidação do edital, com as reuniões 
técnicas com os representantes dos municípios até a segunda quinzena de setembro. Após as 
audiências públicas e o prazo de consulta pública do edital, ele estará apto para publicação. 
A previsão da secretária Marilza Dias é que isso aconteça na metade de outubro.

CDR

O protocolo de intenções para avançar no uso e pesquisa sobre o CDR foi assinado pelo pre-
feito Rafael Greca como presidente do Conresol; pelo diretor-presidente do Instituto Ambiental 
do Paraná, Paulino Heitor Mexia; e pelos representantes da Votorantim, Bruno Marin e Eduardo 
Porciuncula; e da Cimentos Itambé, Ricardo Corrêa Israel e Francisco Eduardo Silveira Noviski.

O consórcio é formado por 23 municípios da RMC e é responsável pela organização da gestão 
do sistema de tratamento e destinação dos resíduos sólidos. Abrange uma área de mais de nove 
mil quilômetros quadrados, com três mil habitantes.

Fazem parte do grupo: Adrianópolis, Agudos do Sul, Almirante Tamandaré, Araucária, Balsa 
Nova, Bocaiúva do Sul, Campina Grande do Sul, Campo Largo, Campo Magro, Colombo, Contenda, 
Curitiba, Fazenda Rio Grande, Itaperuçu, Mandirituba, Quatro Barras, Quitandinha, Piên, Pinhais, 
Piraquara, São José dos Pinhais, Tijucas do Sul e Tunas do Paraná.



EXCLUSIVO

CANTORA FRAN TENÓRIO COMEMORA 20 ANOS 
DE CARREIRA NO TEATRO DO PAIOL

A cantora curitibana Fran Tenório retorna ao Teatro do Paiol para 
contar a história dos seus mais de 20 anos de carreira. O show 

será nesta quinta-feira (23), às 20h, e os ingressos custam R$ 30 
e meia-entrada R$ 15.
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JORGE BERNARDI, CANDIDATO A GOVERNO DO 
ESTADO, VISITA O JORNAL AGORA PARANÁ

Paranaense da re-
gião do Contesta-
do, descendente 

de imigrantes italianos, 
Jorge Luiz Bernardi, nas-
ceu em 8 de março de 
1956, em Herval d’ Oeste, Santa Catarina. É fi lho do ferroviário 
José Bernardi, e da revendedora Avon, Tereza Trentin Bernardi 
(já falecida). É casado com a bióloga e professora universitária 
Maria Elizabete Lopes Bernardi, de família cearense. Tem dois 
fi lhos, Eduardo Augusto Capote Bernardi e Bernardo Lopes 
Bernardi. É doutor, mestre e especialista em Gestão Urbana, 
foi vereador (por sete mandatos – 2013\2016) e presidente da 
Câmara Municipal de Curitiba. Também foi secretário Municipal 
do Trabalho e Emprego de Curitiba. Jorge Bernardi foi vice-reitor 
do Centro Universitário Internacional (UNINTER), professor de 
Gestão Pública, já teve mais de 60 mil alunos em todo o Brasil, 
onde já formou cerca de 20 mil Gestores Públicos. 

i É fi f iá i

EM ENTREVISTA AO AGORA PARANÁ, NESTA TERÇA-FEIRA (21), O CANDIDATO A GOVERNADOR DO ESTADO FALOU SOBRE O SEU PLANO DE GOVERNO, QUE TEM COMO BASE, 18 EIXOS 
ESTRATÉGICOS PARA O DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL. CONFIRA NA ÍNTEGRA A ENTREVISTA EXCLUSIVA AO JORNAL AP.

AGORA PARANÁ: POR 

QUE O SENHOR QUER SER 

GOVERNADOR DO ESTADO 

DO PARANÁ?

JORGE BERNARDI: Eu me 

sinto preparado para ser 

governador. É um grande 

desafi o governar um 

estado tão grande quanto o 

Paraná. Mas há dois meses 

fui executivo de uma das 

maiores instituições de 

ensino superior do Brasil, 

que formou mais de 500 mil 

estudantes, então venho me 

preparando ao longo dos 

anos. O nosso estado está 

estagnado, não existe um 

plano em longo prazo para 

que ele volte a crescer. O 

meu plano de governo são os 

18 Eixos Estratégicos para o 

Desenvolvimento Sustentável, 

temos uma fórmula para 

transformar o Paraná na 

quarta maior economia do 

Brasil, e dar o alicerce para 

nos tornarmos, em uma 

década, a terceira maior 

economia do país. Tenho 

condições de governar com 

seriedade e competência e 

fazer o nosso estado voltar a 

ser um estado de esperança. 

AP: SE ELEITO, QUAL 

SERÁ O PRIMEIRO ATO 

DO SENHOR COMO 

GOVERNADOR? 

JB: Meu primeiro ato será 

fazer uma auditoria completa 

nas contas do Paraná. Com 

essa auditoria poderíamos 

economizar até um bilhão de 

reais por ano, e aí poderemos 

transformar a economia 

do Paraná, investindo e 

melhorando salários. A seguir, 

iremos constituir um grupo 

de trabalho que envolva toda 

a sociedade paranaense, 

para fazer um planejamento 

estratégico de 10, 20 e 50 

anos do estado, para que nas 

próximas eleições o estado 

não volte a situação que está 

hoje.

AP: QUAL SERÁ O SEU 

OLHAR PARA A REGIÃO 

METROPOLITANA DE 

CURITIBA?

JB: A minha linha de pesquisa 

é planejamento urbano e 

regional. Minha tese de 

doutorado é a condição 

metropolitana municipal. 

Eu passei os últimos seis 

anos estudando a região 

metropolitana de Curitiba. 

Nós vamos efetivamente 

praticar a regionalização, 

das regiões metropolitanas, 

também estabelecer as 

aglomerações urbanas 

e as microrregiões, para 

desenvolver atividades e 

ações públicas de interesse 

comum. Quero fortalecer as 

regiões metropolitanas do 

Paraná.  

AP: O SENHOR TEM 

EXPERIÊNCIA COMO 

CHEFE DA SECRETARIA DO 

TRABALHO E EMPREGO DE 

CURITIBA. QUAL A MEDIDA 

DO SEU GOVERNO PARA 

MELHORAR O MERCADO 

DE TRABALHO EM NOSSO 

ESTADO?

JB: O Paraná tem duzentos 

e trinta e dois bilhões em 

dívidas ativas. Esse valor 

são as empresas que estão 

devendo para o Estado, é 

um dinheiro parado. Nós 

temos que, assim como em 

Santa Catarina, criar uma 

empresa que participe de 

outras atividades dentro 

do Estado, administrando 

portos, ferrovias, 

rodovias, promovendo 

o desenvolvimento dos 

municípios. Outra medida 

será capacitar os nossos 

jovens. Nós temos hoje 

trezentos e noventa mil 

jovens cursando o ensino 

médio, desses só sessenta 

mil estão fazendo curso 

técnico. Os estudantes estão 

saindo do ensino médio 

sem profi ssão. Precisamos 

capacitar a nossa juventude, 

com o ensino à distância, 

podemos colocar esses 

cursos técnicos em todas as 

escolas, para que os alunos 

saiam qualifi cados para o 

mercado de trabalho. 

AP: O SENHOR ESTÁ 

PREPARADO PARA 

GOVERNAR O ESTADO DO 

PARANÁ?

JB: Sim, eu estudei, me 

prepararei e agi durante 

esses 35 anos para ocupar 

grandes funções públicas no 

Estado do Paraná. Embora eu 

veja a grandeza deste desafi o 

que é governar, me sinto 

preparado para transformar o 

nosso estado.

(Da redação Agora Paraná)

PERFIL DO 
CANDIDATO

PERFIL DO CANDIDATO

Agora Paraná

O Diretor-Presidente do Agora Paraná e o candidato ao 

governo do Paraná Jorge Bernardi, foram vereadores da 

Câmara Municipal de Curitiba de 1983 a 1988 

Baixe gratuitamente o aplicativo Radiosnet e ouça a 
programação da Rádio FM Nova Pinhais onde você estiver!

www.fmnovapinhais.com

LUIZÃO, EX-PREFEITO DE PINHAIS, QUER SER O 
DEPUTADO FEDERAL DA EDUCAÇÃO

NESSAS ELEIÇÕES, O PREFEITO MELHOR AVALIADO DO BRASIL ESTÁ NA DISPUTA PELO CONGRESSO NACIONAL
Divulgação/Assessoria

Luizão Goulart teve 94% de aprovação em Pinhais

Motivado pela boa avalia-
ção como prefeito de Pinhais, 
na Região Metropolitana de 
Curitiba, por dois mandatos, 
Luizão Goulart confi rmou sua 
candidatura como deputado 
federal. Filiado ao PRB, o ex-
-prefeito teve aprovação de 
94% dos moradores, no fi m do 
segundo mandato, colocando-
-o como líder entre os gestores 
municipais. O reconhecimento 
dos eleitores foi conquistado a 
partir da mudança de Pinhais, 
durante a gestão de Luizão. O 
ex-prefeito quer agora levar 
experiência e boa vontade ao 
Congresso Nacional.

Para Luizão, o fato de ser 

professor contribuirá para 
futuros bons desafios em 
Brasília. “Investir na educação 
é vislumbrar um futuro bom. 
Quando implantei as escolas 
integrais em Pinhais, sabia que 
tinha um desafi o de duplicar 
investimento. Direcionei com 
responsabilidade e priorida-
de. Com acertos e melhoras, 
expandimos. É um projeto 
excepcional que torna o aluno 
voltado ao meio educacional 
de maneira plena”, garante.

ESCOLAS INTEGRAIS

A construção de escolas 
integrais é um dos importantes 
projetos que serão defendidos 

por Luizão Goulart enquanto 
deputado federal. Para ele, 
além da ampliação do conhe-
cimento, o tempo nas escolas 
leva tranquilidade à família ao 
oferecer oportunidade e dire-
cionamento. “Mesmo que, in-
felizmente, uma criança tenha 
vínculo com a criminalidade 
na família ou na comunidade 
que vive, ela terá a oportu-
nidade de ser apresentada a 
outra face da realidade. Há 
muitos que defendem apenas 
a interferência de viaturas 
policiais, efetivo nas ruas. Não 
há dúvida de que as cidades 
precisam disso. Mas, se a gente 
puder evitar de criar pessoas 

de más condutas, não seria tão 
bom quanto?”, defende Luizão 
Goulart.

Com tantas atribuições 
diretamente ligadas ao de-
senvolvimento do país, Luizão 
acredita que a sua experiên-
cia e gestão podem fazer a 
diferença na transformação 
de um país. “Precisamos de 
representatividade. Nossos 
municípios têm de se desen-
volver cada vez mais na educa-
ção e estou trabalhando para 
que, como deputado federal, 
traga esse bom respaldo aos 
nossos municípios da região 
metropolitana de Curitiba”, 
fi naliza Luizão.

Luizão é fi lho de agricultores da região de Jandaia do Sul, interior do Paraná. Em busca de tratamento pra mãe, desembarcou, aos 15 anos, no município 
de Piraquara, junto da família. Depois de ter sido mecânico, caminhoneiro e seminarista, Luizão se formou em fi losofi a pela Universidade Federal do 
Paraná e passou a se dedicar como professor nas salas de aula e também como diretor de colégio. Nascia o desejo de transformar a sociedade por 

meio da educação.
Vereador por dois mandatos e presidente da Câmara, Luizão foi eleito prefeito de Pinhais, em 2008, quando o município enfrentava diversos problemas 

sociais. Com diálogo e transparência, Luizão cumpriu o compromisso de mudar Pinhais – educação e saúde tiveram prioridade. Luizão foi reeleito em 2012 
com 93,7% dos votos. A maior votação do Brasil. No fi m do mandato, o Paraná Pesquisa revelou que Luizão tinha 94% de aprovação dos moradores de Pinhais.
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LOCAL DE VOTAÇÃO MUDA PARA 225 
MIL ELEITORES NO PARANÁ

O Paraná tem 225.633 eleitores que tiveram locais de votação al-

terados pelo Tribunal Regional Eleitoral (TRE) em relação à eleição de 

2016. Por contenção de gastos, do dia 1º de outubro de 2017 até agora, 

471 seções eleitorais (salas de votação) no Estado foram agregadas, ou 

seja, deixaram de existir e foram absorvidas por outras seções. Caso o 

eleitor não saiba o número do título, deve acessar o site do TRE-PR, www.

tre-pr.jus.br, em Eleitor e Eleições, Título e Local de Votação, e inserir seu 

nome, o nome da mãe e a data de nascimento para assim verifi car o seu 

número de inscrição.
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EDITAIS PREFEITURA DE QUATRO BARRAS

PUBLICAÇÕES

QUATRO BARRAS

CRAS DO JARDIM MENINO DEUS 
PROMOVE DIA ESPECIAL PARA AS 

MULHERES
Espaço da Beleza contou com serviços gratuitos de 

cabeleireiro, manicure e maquiagem
PMQB

Mulheres recebem serviços gratuitos voltados à beleza

O Centro de Referência de Assistência Social (CRAS) do Jardim 

Menino Deus organizou um dia especial para o público feminino. 

Nesta segunda-feira (20) foi realizado o Espaço da Beleza com 

serviços gratuitos de cabeleireiro, manicure e maquiagem, todos 

oferecidos por voluntários da região convidados pelo CRAS.

O trabalho a várias mãos deu bons resultados. A moradora Erica 

da Cruz, de 18 anos, adorou a iniciativa. "Achei maravilhoso. É um 

cuidado com a gente. Hoje vou fazer unha e maquiagem", contou. 

Fátima Cácia Atori, de 50 anos, também aprovou. "Gostei muito. 

Nem sempre a gente tem tempo de se cuidar. Foi uma ótima ideia 

de valorização da mulher", disse animada.

As mulheres foram recebidas pelo prefeito Angelo Andreatta 

(Lara), pela secretária de Assistência Social e Cultura, Adriane Go-

mes Andreatta; e pela coordenadora do CRAS do Menino Deus, 

Rosangela Mantovani.

"Quero agradecer a dedicação de toda a equipe e também a 

participação das voluntárias que hoje dedicam seu tempo em prol 

das mulheres. Vocês merecem", disse Lara. A secretária também 

afi rmou que um dos objetivos do evento é tornar o CRAS cada vez 

mais acolhedor, ampliando os serviços oferecidos à população.

Hoje a comunidade já conta com o atendimento das equipes 

de assistência social, aulas de informática, coral, espaço jovem e 

aulas de violão. Mais informações entre em contato pelo telefone: 

(41) 3671-8800, ramal 7736.

QUATRO BARRAS FINALIZA PERCURSO 
DO TRIATHLON AUDAXTRI

Evento teste começou em Caiobá com 3 km de 
natação, 180 km de ciclismo e 32 km de corrida 

PMQB 

Chegada em Quatro Barras encerrou os 215 km de trajeto

Vinte atletas participaram no último sábado (18) do evento 
teste de Triathlon Audaxtri, avaliando um novo percurso e também 
seus limites. Foram 3 km de natação saindo de Praia Mansa, em 
Caiobá, mais 180 km de ciclismo entre as cidades de Matinhos 
e Quatro Barras e outros 32 km de corrida em asfalto, estrada 
de terra e trilhas pela Serra do Mar.

O desafi o, que contabilizou 215 km ao todo, foi alcançado por 
dez atletas que fecharam o circuito, apenas não mensurado em 
Morretes onde a etapa foi cancelada. Ainda assim alguns atletas 
percorreram o trecho testando seus limites. 

O organizador do evento, Erick Marques, conta que o objetivo 
é tornar o desafi o internacional, com data certa no calendário. 
Ele também conta que vem por aí o Meio Audaxtri, uma opção 
para atletas que buscam um percurso menor, mas ainda muito 
desafi ador.

Atletas do Paraná, São Paulo, Santa Catarina e Minas Gerais 
participaram do percurso deste sábado. Erick agradeceu a parceria 
do Departamento de Turismo de Quatro Barras, que foi um dos 
apoiadores do evento teste. "Além do percurso, das belas paisa-
gens, este apoio do Departamento de Turismo foi fundamental 
para defi nirmos o circuito. Certamente virão mais desafi os por 
aí", contou o organizador.

Para o assessor da Secretaria de Desenvolvimento Industrial, 
Comercial e Turístico, Adilson Betelli, eventos como este agre-
gam para o turismo e para o comércio. "Além das hospedagens 
na rede hoteleira, há uma circulação muito positiva na cidade, 
que pode divulgar seus atrativos e gerar movimentação no co-
mércio", enfatizou.

Percurso teste garantiu etapas na água, nos pedais e 

na estrada: desafi o para poucos
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DIREITOS DOS IDOSOS SÃO TEMA DE ENCONTRO 
EM QUATRO BARRAS

APRESENTAÇÕES CULTURAIS E ESCLARECIMENTOS SOBRE O PAPEL DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA ESTIVERAM NA PROGRAMAÇÃO
PMQB

Políticas públicas para idosos são tema do encontro temático promovido pelo CMDPI e Prefeitura

A Prefeitura de Quatro Barras e o Con-
selho Municipal dos Direitos da Pes-
soa Idosa promoveram um encontro 

temático para discutir a garantia de direitos 
aos idosos, reunindo um grande público no 
auditório da Secretaria Municipal de Educa-
ção, no último dia 15.

O evento, organizado pela Secretaria de 
Assistência Social e Cultura e o CMDPI, foi 
aberto com apresentações culturais diversas, 
entre elas do Projeto Boi Bumbá, Couro de Boi 
e a apresentação musical Luar do Sertão, que 

resgatam o regionalismo e as tradições cultu-
rais do Brasil, valorizando as peculiaridades 
da cidade e do Estado.

A programação seguiu com a apresen-
tação do vídeo que trata sobre a futura 
implantação do Centro de Convivência para 
Idosos. A proposta da Prefeitura é reformar o 
Clube de Quatro Barras, dedicando o espaço 
exclusivamente ao atendimento dos Grupos 
da Melhor Idade.

Na sequência o representante do Conselho 
Estadual do Idoso, Diego Porto, ministrou a 

palestra sobre o "Papel do Conselho e do Plano 
Municipal na Garantia de Direitos da Pessoa 
Idosa", explicando a função do conselho e sua 
importância para a implantação de políticas 
públicas aos idosos.

"Temos que estimular cada vez mais a par-
ticipação dos idosos, que podem falar sobre as 
reais necessidades e políticas para a garantia 
de seus direitos. Sem essa participação todo 
o trabalho não atinge seu objetivo", destacou.

Ao dar as boas vindas ao público, o pre-
feito Angelo Andreatta (Lara) falou sobre as 

ações que hoje contemplam os vários grupos 
da Melhor Idade e as propostas de governo 
para obras futuras. "Temos ampliado os pro-
jetos para a Melhor Idade e a implantação 
do Centro de Convivência é uma das nossas 
principais metas. Queremos oferecer um 
espaço pensado e planejado para atender 
nossos idosos", disse Lara.

Ao final do evento foram eleitos os no-
vos conselheiros da sociedade civil que irão 
compor o CMDPI. A eleição foi conduzida pela 
presidente do conselho, Flávia Garbellini.

16ª FEIRA DE CURSOS E PROFISSÕES 
DA UFPR TEM INÍCIO NESTA QUINTA EM 

PIRAQUARA
Divulgação

A feira é uma oportunidade para que interessados em prestar 

vestibular para a UFPR saibam mais sobre os cursos, grade 

curricular e áreas de atuação de cada profi ssão

Tem início nesta quinta-feira, (23), a 16ª edição da feira "UFPR: 
Cursos e Profi ssões. Uma feira de ideias para o seu futuro". Mais 
uma vez o evento será realizado no complexo da Universidade 
Federal do Paraná de Piraquara. Nos dias 23 e 24, das 9h às 18h, a 
feira é exclusiva para escolas que realizaram agendamento, e nos 
dias 25 e 26, das 9h às 16h, aberta para a comunidade em geral.

A feira é uma oportunidade para que interessados em prestar 
vestibular para a Universidade Federal do Paraná saibam mais 
sobre os cursos, grade curricular e áreas de atuação de cada 
profi ssão. O objetivo da feira é auxiliar os alunos na escolha 
profi ssional, de modo a tornar o ingresso na instituição mais 
consciente e evitar futuras evasões no período acadêmico.

FEIRA DE PROFISSÕES UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ

23 e 24 de agosto (apenas para escolas)

Horário: 9h às 18h 

24 e 25 de agosto (comunidade em geral)

Horário: 9h às 16h

RICHA TEM REFORÇO DE PESO 
NA CAMPANHA

25 VEREADORES DE CURITIBA DECLARAM APOIO AO EX-GOVERNADOR DO PARANÁ E CANDIDATO AO SENADO
Maurílio Cheli

O ex-governador e can-
didato ao Senado Beto 
Richa organizou um 

encontro nesta quarta-feira 
(22), na hora do almoço, com 
vereadores de Curitiba. Além 
de atrair 25 parlamentares 
municipais para sua reunião e 
ouvir que eles reforçarão sua 
equipe de campanha, Richa 
contou ainda com a presença do 
prefeito da capital, Rafael Greca, 
e do vice-prefeito e secretário de 
Obras, Eduardo Pimentel.

O apoio demonstrado, se-
gundo Richa, é retribuição ao 
trabalho realizado durante sua 
trajetória como gestor públi-
co. “Quando iniciamos novos 
projetos, o apoio de pessoas 
amigas, que acreditam que é 

possível melhorar ainda mais 
a vida dos paranaenses, é es-
timulante. E quando o apoio 
é dado por reconhecimento a 
uma história de dedicação e 
trabalho sério, é ainda melhor. 
Mais uma vez, não irei decep-
cionar aqueles que confi am 
em mim e farei jus a todos os 
votos que vier a receber na 
minha caminhada ao Senado 
Federal”, disse Richa.

O presidente da Câmara 
de Vereadores de Curitiba, 
Serginho do Posto, lembrou 
das gestões de Richa como 
prefeito da capital, enaltecen-
do a capacidade de diálogo e o 
atendimento ágil das deman-
das da população. “O Beto foi 
um governador municipalista, 

que auxiliou os prefeitos com 
obras e investimentos que me-
lhoraram a qualidade de vida 
das pessoas. Sendo senador, 
ele contribuirá muito com o 
Paraná”, disse o vereador.

Para o vereador Thiago 
Ferro, Richa deixou um legado 
como governador do Paraná de 
gestão efi ciente, de resultado, e 
esse exemplo deve ser levado 
ao Brasil. “Confi o no Beto Richa 
pela maneira como ele gover-
nou o nosso Estado. Encontrou 
um rombo de R$ 4,5 bilhões 
nos cofres estaduais, fez o 
equilíbrio nas contas e deixou 
o governo com R$ 6,7 bilhões 
em caixa. Sua experiência tem 
que ser levada para Brasília”, 
apontou o parlamentar.

O prefeito da capital alertou 
que o momento não é para 
fazer experiências. Segundo 
ele, o País passa por uma cri-
se sem precedentes e precisa 
de gestores experientes para 
fazer o enfrentamento dos 
problemas. “Os Estados madu-
ros elegem ao Senado os seus 
governadores. A pessoa que 
viveu um período forte de ad-
ministração tem a condição de 
saber aquilo que é necessário. 
O Beto acumulou experiência 
como prefeito de Curitiba e 
como governador do Paraná. 
Ajudou muito Curitiba com 
recursos para a pavimentação 
de ruas e para a recuperação 
do nosso sistema de saúde”, 
disse Greca.

Prestigiaram o encontro com Beto Richa os vereadores: Jairo Marcelino, Osias Moraes, Pier Petruzziello, Mauro Ignácio, Helio 

Wirbiski, Toninho da Farmácia, Fabiane Rosa, Dona Lourdes, Julieta Reis, Edmar Colpani, Sabino Picolo, Cristiano Santos, Rogério 

Campos, Geovane Fernandes, Dr. Wolmir, Maria Manfron, Bruno Pessuti, Katia Dittrich, Mauro Bobato, Oscalino do Povo, Maria Leticia 

Fagundes, José Carlos Chicarelli e Ezequias Barros.

ELEIÇÕES 2018
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Adriana Paiff er 
Parabéns a Adriana Paiff er que aniversaria nesta 

quinta-feira (23). Muitas vitórias e alegrias!

Muitas alegrias a 

modelo e empresária 

Daniele Troyan, que 

aniversaria nesta 

sexta-feira (24). A 

bela também é o 

nosso destaque 

da coluna de hoje. 

Parabéns!

SOCIAL
Fotos: Divulgação

Fernanda Belga
Felicitações à Fernanda Belga, que completa mais um 

ano de vida nesta quinta-feira (23). Muitas alegrias e 

saúde! 

Martha Cestaro
Quem assopra velinhas nesta quinta-feira (23) 

é minha querida amiga e juíza de conciliação 

Dra. Martha Cestaro. Desejo muita paz e prosperidade 

em sua vida. Parabéns! 

Francine Rickert
A talentosa cantora Francine Rickert comemora mais 

um ano de vida nesta quinta-feira (23). A ela desejos de 

muitas realizações e sucesso! 

Kelly Ristoff 
Quem aniversaria nesta quinta-feira (23) é a querida Kelly 

Ristoff . Desejo muita paz e que todos os seus sonhos se 

realizem!

Tania Peres
Cumprimentos da coluna à modelo fotográfi ca e Miss Master 

Beauty Glamour 2017 Tania Peres, que comemora idade nova 

nesta quinta-feira (23).  Que Deus a abençoe! 

Neide Santos
A querida radialista Neide Santos comemora aniversário 

nesta sexta-feira (24). A ela votos de muita saúde, paz e 

sucesso! 

Johnigley Krueger Claudino
Cumprimentos a Johnigley Krueger Claudino, que completa 

mais um aniversário nesta quinta-feira (23). Muitos anos de 

vida e muitas conquistas!

DANIELE TROYAN

Foto: Janaina Lucinda

TEATRO NOVELAS CURITIBANAS 
RECEBE ESPETÁCULOS DA MOSTRA 

NOVOS REPERTÓRIOS 2018
Até sábado (25), o Teatro Novelas Curitibanas recebe dois espetáculos da Mostra Novos Repertórios 2018. Em sua 11ª edição, 

o evento foi criado com o objetivo de dar visibilidade para as produções locais, como afi rma Michele Menezes, coordenadora e 
diretora de produção do projeto. “Como o nome diz, queremos apresentar um recorte do que há de mais novo na cidade – em 
linguagem, pesquisa, repertório etc. Queremos que os curitibanos e os que moram aqui frequentem mais os espaços culturais 
da cidade e valorizem o que é produzido aqui, pois nossas produções são de altíssimo nível”, declara Michele. O evento é gratuito 
e ocorre sempre às 19h.

Divulgação

Na imagem, o espetáculo Corpotraz


